



PJF entrega reconocimiento al Colegio Militar con motivo del bicentenario

RAFAEL ORTIZ

Acude en representación de la presidenta de la SCJN y el CJF a la conmemoración del Día de la Bandera

El ministro **Jorge Mario Pardo Rebolledo**, presidente de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a nombre del Poder Judicial de la Federación (PJF), **entregó un reconocimiento al Heroico Colegio Militar con motivo del bicentenario de la creación de este plantel educativo militar.**

En el marco de la conmemoración del **Día de la**



Bandera, el ministro acudió en representación de la ministra **Norma Lucía Piña Hernández**, presidenta de la SCJN y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), a la ceremonia encabezada por el Presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, donde también se llevaron a cabo festejos para celebrar los **200 años de la creación del Heroico Colegio Militar.**

El ministro **Pardo Rebolledo** fue sentado cerca del presidente de la Cámara de Diputados y de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, quien también fue invitada a la conmemoración. El ministro se encuentra a dos lugares del presidente, quien tiene a su lado derecho al secretario de la Defensa Nacional y a **Creel Miranda**.

En el acto realizado en las instalaciones del Campo Militar Marte de la Ciudad de México participaron como integrantes del presidium: el general **Luis Cresencio Sandoval González**, secretario de la Defensa Nacional; almirante **Rafael Ojeda Durán**, secretario de Marina; senador **Alejandro Armenta Mier**, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República; diputado **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; **Adán Augusto López Hernández**, secretario de Gobernación, así como funcionarias y funcionarios del gabinete ampliado del Gobierno de México.